

6月23日 | 民音学校コンサート
Viento (ビエント) 風の音楽 2023

熊本県阿蘇を拠点として、各地で活躍されているデュオグループ Viento(ビエント)が、桂川東小学校にてコンサートを開催しました。その音楽は、阿蘇の雄大な自然を想像させるようで、体育館いっぱいに響き渡りました。また、立候補した子どもたちに「レインスティック」、「ペルーの土笛」などの珍しい楽器を演奏してもらい、ジブリ映画の「もののけ姫」の音楽と一緒に演奏したりと、貴重な体験をしつつ会場は大盛り上がりでした。



6月23日 | いっぱい食べて、大きく育てね
善来寺保育園 ジャガイモ掘り

善来寺保育園のすみれ組のみなさんが、土師の「けいせん やさい倶楽部」さんの畑にお邪魔して、ジャガイモ掘りをしました。ジャガイモは、いろんな種類、形があって、園児たちは見つけるたびに大喜びでした。また、無農薬の畑にいるたくさん生き物を観察するなど、楽しい時間を過ごすことができました。掘ったジャガイモは、保育園の給食やお家に持って帰って、美味しくいただきました。



6月29日 | 園児たち、がんばって収穫しました！
ジャガイモ・たまねぎ販売

役場の1階ロビーで、桂川幼稚園の園児たちが畑で収穫した、ジャガイモとたまねぎの販売会を開催しました。園児たちは、保護者や役場に来庁された方たちに向かって、「いらっしやいませー！」と一生懸命大きな声で呼びかけ、ジャガイモもたまねぎも、あっという間に完売してしまいました。購入者からは「ポテトサラダにして食べました。お店で買ったものより美味しかったです。」とのお声がありました。



6月30日 | 7月5日 | 雨ニモマケズ
桂老連ペタंक大会開催

ゲートボール場を舞台に、桂川町老人クラブ連合会によるペタंक大会が開催されました。6月30日の予選試合では、大雨に負けないくらい多くの方が参加されました。最高齢は、土師一の 塚崎 静 さんで、96歳でした。7月5日の決勝戦で見事優勝した笹尾一チームは、10月に小郡市で開催予定の福岡県ペタंक大会に、また2位の笹尾二チームは、9月に遠賀町で開催予定の筑豊大会に参加します。老人クラブは会員募集中です。楽しい行事を随時開催していますので、ぜひ会員になってご参加ください！

大会結果		
優勝	2位	3位
笹尾一	笹尾二	土師六 A

7月13日 | 第44回めの開催となります
桂川町社会を明るくする運動大会

総合福祉センター「ひまわりの里」にて、桂川町社会を明るくする運動大会が開催されました。大会では、「協力雇用主」という犯罪や非行をした人を雇用し、立ち直りを支援する民間事業者の紹介や、飯塚少年サポートセンターで係長を務める森 治美 さんによる講演が行われました。森さんは、「子どもたちの問題行動には、家庭内等に必ず問題の『根っこ』がある。様々な機関が連携して、この根を見つける協力体制を構築していくことが大切です」と語られました。

